
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Poda alta de árvore na Vila Rica  
 

CONSIDERANDO que, os requerimentos 852/2017 e 1609/2018, 

deste Vereador, solicitaram a poda alta de uma árvore localizada em frente ao nº 

96, da Rua João Guariglia, Vila Rica;  

CONSIDERANDO que, os moradores reclamam que a poda não 

foi realizada, isto posto, é que:  

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

1 - Por que a poda da árvore não foi realizada?  

2 - O serviço será realizado? Caso positivo, para quando? Caso 

negativo, por quê?  

 

 

S/S.,  06 de Dezembro de 2018. 

 

 

 

FRANCISCO FRANÇA DA SILVA  

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


